



Warga Sedih, Pelaksanaan TMMD Reg Kodim 0716/Demak Akan Berakhir

Agung widodo - DEMAK.KAMPAI.CO.ID

Aug 20, 2022 - 15:58



Kegiatan Tentara manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-114 Kodim 0716/Demak di Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, Jawa Tengah Akan Segera Berakhir. Penutupan kegiatan yang menyasar sasaran utama pengecoran jalan ini, Satgas TMMD Berpamitan Dengan Warga Kebonagung.

DEMAK- Kegiatan Tentara manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-114 Kodim

0716/Demak di Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, Jawa Tengah akan segera berakhir. Penutupan kegiatan yang menyasar sasaran utama pengecoran jalan ini, akan direncanakan pada Rabu tanggal 24 Agustus besok.

Dengan demikian, kebersamaan antara TNI dan warga sekitar lokasi TMMD pun hanya tinggal menghitung hari. Pasalnya, para prajurit TNI yang tergabung dalam Satuan Tugas TMMD itu akan kembali ke satuan mereka masing-masing, baik personel dari jajaran Koramil Kodim 0716/Demak sendiri, maupun personel BKO Yonif 410/Alugoro Blora dan Yon Zipur 4/TK Semarang.

Sebagian besar warga merasa bahwa anggota Satgas sudah menjadi bagian dari keluarga mereka. Semakin hari kedekatan mereka semakin terjalin. Namun saat kedekatan benar-benar dirasakan warga, sebentar lagi TNI akan meninggalkan warga untuk kembali ke kesatuannya masing-masing karena tugas dan pekerjaan mereka di Desa Kebonagung hampir selesai.

Salah satu warga, Ibu Muzaroah (35), mengaku sangat sedih akan berpisah dengan anggota Satgas TMMD. Bagaimana tidak, kebersamaan yang selama ini telah terjalin dengan baik bersama anggota Satgas, nantinya hanya akan menjadi kenangan indah baginya.

"Biasanya, disela-sela kegiatan TMMD, banyak anggota Satgas yang ngopi di warung pak. Mereka ramah-ramah, bercanda dengan saya dan suami. Dan sudah saya anggap seperti saudara sendiri pak. Nanti setelah TMMD usai, pasti sepi lagi pak, nggak ada lagi suara canda tawa disini pak," ungkap pemilik warung kopi yang berada di depan Posko TMMD Kebonagung ini.

Dirinya berharap, hubungan yang telah terjalin selama ini tidak hanya sebatas adanya kegiatan TMMD saja. Akan tetapi, kapanpun TNI berkunjung ke daerah ini, warga akan siap menerima dengan senang hati.

"Ya kalau lewat sini, bisa mampir kesini pak. Biar silaturahmi tidak putus," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716